

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE MONTREAL

---

10ME ANNÉE. SAMEDI, 10 SEPTEMBRE 1892. Vol. XX, No 11

---

### SOMMAIRE :

I Avis. — II Le Quatorzième dimanche après la Pentecôte. — Un triste événement. — IV L'enseignement et le contrôle religieux. — V A. S. E. le cardinal Taschereau. — VI L'éducation. — VII La trappe de St-Norbert. — VIII Cas de conscience. — IX Ordinations. — X Les Frères de la Charité : Ecole de Réforme. — XI Chronique : nominations, etc. — XII Aux prières.

---

## AVIS

{ Archevêché de Montréal,  
6 septembre 1892.

D'ici au premier de l'an 1893, la messe du second jour des Quarante-Heures sera celle « *Pro vitanda mortalitate*, » et tous les jours, l'oraison de cette messe sera *de mandato*.

ALFRED ARCHAMBEAULT, chan.,  
Chancelier.

---

### QUATORZIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

---

« Ne soyez pas inquiets »

I. La paix de l'âme attire l'Esprit de Dieu ; les agitations et les inquiétudes l'éloignent. Aussi l'effort principal du tentateur consiste-t-il à nous troubler. Tantôt il jette dans notre pensée le doute et le scrupule ; tantôt il altère la sérénité de la confiance ; et son piège ordinaire, c'est de nous inquiéter par rapport aux choses temporelles. Le chrétien n'ignore pas que le travail doit